

Betreff

Zustand Straße

Antrag zum Themengebiet Verkehr

Ich beziehe mich auf den Radweg des Straßenstücks der Milbertshofener Straße zwischen der Knorr- und der Leopoldstraße.

Als vor einiger Zeit die Fahrbahn neu asphaltiert wurde, ging ich selbstverständlich davon aus, dass auch der Rad- und Gehweg mit erneuert wird, weil gerade diese in einem erbärmlichen Zustand waren .

Dass gerade der ohnehin äußerst schmale

Radweg nicht mitbedacht worden ist, ist für mich unerklärlich. Der Zustand ist so miserabel, dass immer mehr Radfahrer auf die Straße ausweichen.

Ich stelle den dringlichen Antrag, möglichst bald den Rad- und Gehweg neu zu asphaltieren.